



## FONDATION DE L'ARCHE DES ENFANTS PERDUS DE L'IMMACULEE CONCEPTION

Oratoire Marie, Mère de la Charité Chrétienne - Abidjan - Cocody Riviera Palmeraie - Côte d'Ivoire

Indication : A partir de : AGITEL Formation, 6<sup>ème</sup> rue à droite puis 2<sup>ème</sup> à droite, 3<sup>ème</sup> villa à gauche

Tél. : + 225 05 85 64 74 - + 225 07 01 33 95 - \* + 225 07 87 41 47 - + 225 05 31 61 82

Site web : [www.mariemeredelacharitechretienne.org](http://www.mariemeredelacharitechretienne.org) - E-mail : [infos@mariemeredelacharitechretienne.org](mailto:infos@mariemeredelacharitechretienne.org)

**Mardi 30 juin 2009**

**Msg délivré à la Servante de notre Sainte Mère**

**En son Oratoire A 2 heures 54 minutes**

**Participants**

### **Message de Marie, Mère de la Charité Chrétienne**

:

Petits enfants, tout comme les fleurs qui éclosent dans toute leur beauté, je vous donne mon cœur de Mère pour que vous compreniez que seul, un cheminement sérieux avec moi, peut vous amener le bonheur.

Mes bien-aimés, parmi tous ceux qui croient en ma présence aujourd'hui, ici dans cet Oratoire en tant que Marie, Mère de la Charité Chrétienne, il y a deux catégories ; la première comme la seconde nourrissent ensemble le désir d'être à mes côtés et de collaborer avec moi.

Mais quand survient la souffrance ou les aléas de la vie quotidienne, les premiers continuent de me prier, de me supplier d'intercéder auprès de mon divin Fils, tandis que les seconds, tout en voulant continuer d'être à mes côtés, ne prient plus, perdent leur ferveur et ressentent un sentiment d'égarement.

Ces seconds, à ce moment ne jouissent plus du don de ma présence à cause de l'insuffisance de leur confiance en mon Cœur Immaculé.

Alors tout comme pour les premiers, j'invite instamment les seconds à retrouver la sérénité dans mon Cœur de Mère. et dans le Cœur Eucharistique de mon divin Fils ; car **seconds**, le malin aime jouer avec vos âmes et il ne vous abandonnera pas tant qu'il ne vous voit pas déterminés à suivre d'un pas résolu, quelle que soit votre situation, le chemin de la lumière.

Petits enfants, sachez que je demeure dans chaque cœur qui désire être guidé. Cherchez votre Seigneur chaque jour en vous confiant à moi, afin que je puisse vous présenter à Lui.

Je vous aime !

**Mon Fils vous donne la paix !**